

**Les membres de l'Organisation des enfants
doivent être de véritables fils et filles de la patrie socialiste,
des révolutionnaires**

Discours prononcé lors du VIII^e congrès de l'Organisation des enfants de Corée

Le 6 juin de l'an 2017

KIM JONG UN

Camarades délégués de l'Organisation des enfants,

Vous tous, chers membres de l'Organisation des enfants du pays entier,

Je veux, pour commencer, féliciter chaleureusement, au nom du peuple entier à l'occasion de la journée du 6-Juin, leur fête, les membres de l'Organisation des enfants de tout le pays, source de joie et de fierté, espoir et avenir de la patrie socialiste.

De même, j'exprime la grande joie que j'ai eue de voir s'ouvrir solennellement le VIII^e congrès de l'Organisation des enfants de Corée en retenant la vive attention de notre Parti et de notre peuple et en leur inspirant de grands espoirs, et adresse de chaleureuses salutations aux délégués au congrès et aux autres membres de l'Organisation des enfants du pays entier.

Je salue en même temps les moniteurs de cette organisation, les moniteurs de ses détachements, maîtres responsables de classe, ainsi que les parents des élèves qui s'attachent à former solidement les membres de l'Organisation des enfants pour en faire des futurs piliers du pays.

Le VIII^e congrès de l'Organisation des enfants de Corée est une occasion significative de manifester la vaillance de ses membres qui grandissent vigoureux, pleins de beaux rêves et heureux dans le giron du Parti et de développer cette organisation pour qu'elle soit honorée pour toujours de son nom d'organisation Kim Il Sung-Kim Jong Il.

Camarades délégués de l'Organisation des enfants,

L'Organisation des enfants de Corée est une organisation révolutionnaire Juche des enfants créée et développée avec soin par les grands Généralissimes, le Président Kim Il Sung et le Dirigeant Kim Jong Il, et une organisation politique de la masse des enfants coréens qui se préparent solidement à poursuivre la révolution et à prendre la relève du Parti et de l'Union de la jeunesse.

Le glorieux trajet parcouru par l'Organisation des enfants de Corée est jalonné d'éclatantes victoires remportées grâce aux idées et à la direction en matière de mouvement Juche des enfants des grands Généralissimes, le Président Kim Il Sung et le Dirigeant Kim Jong Il, qui ont chéri et aimé le plus les membres de cette organisation et se sont dévoués entièrement pour les enfants.

Grâce aux éminents Généralissimes, pères affectueux, qui, en se trouvant toute leur vie en compagnie des membres de l'Organisation des enfants, de la génération montante, n'ont pas regardé à la dépense pour préparer l'avenir de la patrie, le mouvement des enfants coréens a pu suivre notre Parti sur le droit chemin Kim le tournesol suit le soleil, et les membres de l'Organisation des enfants, jouir du bonheur de n'avoir plus rien à envier au monde et se préparer, Kim continuateurs de la révolution, à prendre en charge l'avenir de la patrie.

Pendant quatre années suivant le VII^e congrès de l'Organisation des enfants de Corée, les ramifications et les millions de membres de cette organisation du pays entier ont brillamment honoré le serment prêté à son drapeau, en s'inspirant de progrès et du dynamisme de la patrie qui font des bonds éblouissants.

Les ramifications de l'Organisation des enfants sont des organisations révolutionnaires d'enfants pleines de vie et originales, à même de former leurs membres à la bienfaisance du Parti et de la patrie socialiste et à la valeur de l'organisation et de la collectivité et de les mener ainsi à réussir dans les études et la vie de l'organisation.

Un peu partout au pays, on voit les membres de l'Organisation des enfants accomplir nombre de bonnes œuvres dignes d'éloges telles qu'ils font preuve d'une loyauté pure pour honorer pour toujours les grands Généralissimes et se dévouent pour la société, la collectivité et leurs camarades, exemples qui touchent tout le monde et ajoutent à la gloire de notre patrie.

Les chers membres de l'Organisation des enfants, animés de beaux rêves et espoirs, apprennent d'arrache-pied, s'exercent physiquement et moralement et se livrent très souvent à diverses activités socio-politiques et au mouvement de bonnes œuvres, se préparant à devenir des compétences révolutionnaires à même d'honorer la patrie socialiste.

A la vue des membres de l'Organisation des enfants, trésors sans prix du pays, qui, jouissant d'un bonheur illimité, se préparent à devenir d'ardents révolutionnaires, les futurs protagonistes, notre Parti et notre peuple éprouvent une satisfaction sans bornes et la joie de mener la révolution.

Kim l'Organisation des enfants de Corée hérite fermement de l'esprit du Paektu, la révolution Juche, la nation Kim Il Sung et la Corée Kim Jong Il sont promises à un avenir on ne peut plus beau et radieux.

Je tiens à adresser une fois encore, au nom du Parti du travail de Corée et du peuple entier, mes chaleureuses félicitations aux camarades membres de l'Organisation des enfants du pays entier qui font briller de génération en génération la glorieuse tradition de cette organisation et se préparent à être de dignes piliers d'une puissance socialiste ainsi qu'aux moniteurs de l'Organisation des enfants et à ceux de ses détachements, maîtres responsables de classe, qui se consacrent corps et âme pour un avenir radieux.

Camarades délégués méritants de l'Organisation des enfants et membres de cette organisation du pays entier,

Si aujourd'hui, notre Parti, notre armée et notre peuple mènent une lutte intense pour l'accroissement du potentiel national en s'imposant des privations et en venant à bout de multiples épreuves au péril de leur vie, c'est pour permettre à nos enfants d'accéder à tous les bonheurs possibles dignes du socialisme dans une puissance de premier ordre admirée du monde entier.

Plus nos chers camarades membres de l'Organisation des enfants grandissent gais, droits et vigoureux en protagonistes dignes de confiance et responsables de l'avenir de la patrie, plus la Corée du Juche gagnera en force et la progression victorieuse du socialisme s'accélénera.

Les participants au VIII^e congrès de l'Organisation des enfants de Corée doivent, à travers cette réunion, échanger largement de bonnes expériences cumulées au niveau

des études, de la vie de l'Organisation des enfants, des activités socio-politiques et du mouvement en faveur de bonnes œuvres du passé, prendre une nouvelle résolution et redoubler d'effort.

Développer l'Organisation des enfants de Corée pour en faire à jamais l'Organisation des enfants Kim Il Sung-Kim Jong Il, celle du Parti du travail de Corée, et préparer tous ses membres à devenir d'authentiques fils et filles de la patrie socialiste, des révolutionnaires, voilà la tâche principale qui incombe aux ramifications de l'Organisation des enfants.

Les membres de l'Organisation des enfants doivent devenir d'ardents révolutionnaires qui, conscients de la grandeur du Parti et du Leader ainsi que de la valeur de la patrie, accepteront volontiers de se consacrer entièrement au bien de la patrie et de la révolution.

Ils garderont toujours au fond de leur cœur les immenses bienfaits des éminents Généralissimes qui leur ont permis de mener une vie heureuse sans avoir plus rien à envier au monde et les honoreront pour toujours avec une fidélité sans bornes Kim Soleil Juche.

Ils retiendront que le foulard rouge de l'Organisation des enfants fait partie du drapeau du Parti du travail de Corée et que leurs rêve et idéal ne peuvent s'épanouir que sous ce drapeau, pensant et vivant en tout temps et en tous lieux Kim l'entend le Parti.

Les combattants de la révolution antijaponaise ainsi que les héros de la guerre et ceux de l'époque du Mallima sont des modèles d'authentiques révolutionnaires sur lesquels les membres de l'Organisation des enfants doivent prendre exemple. Ils doivent s'inspirer du noble exemple des aînés révolutionnaires et des héros pour devenir tous d'ardents révolutionnaires, des héros.

La tâche révolutionnaire fondamentale incombant aux membres de l'Organisation des enfants est de se préparer à être des compétences révolutionnaires développées sur les plans intellectuel, moral et physique, des bâtisseurs d'une puissance socialiste.

Leur premier devoir est d'étudier avec succès. La qualité du résultat de leurs études représente la hauteur du potentiel national futur de notre patrie.

Ils se pénétreront de la demande de la patrie, de leurs enseignants et de leurs parents, apprendront et apprendront avec assiduité pour enrichir leur bagage afin de devenir des hommes de science et inventeurs d'ordre mondial.

Les membres de l'Organisation des enfants doivent acquérir les belles qualités morales socialistes.

Ils aimeront avec ardeur la patrie et le peuple et accepteront de se consacrer entièrement pour la société, la collectivité et leurs camarades. Ils respecteront, traiteront avec politesse les enseignants et les aînés, observeront volontairement l'ordre public et la morale civique. Ils se conduiront toujours avec honnêteté et droiture.

La santé des membres de l'Organisation des enfants est inestimable pour le pays. Leur santé et leur solidité conditionnent une vigueur débordante de la patrie et l'accroissement du potentiel national.

Les membres de l'Organisation des enfants déploieront activement les activités sportives pour endurcir leur corps, cultiver l'audace et le courage et acquérir chacun une ou plusieurs techniques sportives.

Ils participeront activement aussi aux activités des cercles artistiques pour chanter, réciter des vers et jouer d'instruments de musique, améliorer leur formation culturelle et récréative et épanouir à volonté leur talent artistique.

Ils doivent se consacrer corps et âme à donner plus d'éclat au régime socialiste de notre pays.

Ils doivent être, non des fils ou filles choyés qui ne jouissent que du bonheur, mais des patriotes qui font cas du patriotisme Kim Jong Il, chérissent toutes les richesses du pays dues au sang et à la sueur des aînés révolutionnaires et cultivent par eux-mêmes ne fût-ce qu'un arbre et une herbe.

Ils déploieront avec dynamisme diverses activités socio-politiques et le mouvement de bonnes œuvres pour encourager ainsi avec force leurs pères, mères, frères et sœurs qui accomplissent des exploits dans la grande bataille d'édification d'une puissance socialiste, et apporter un appoint à la vie économique du pays.

Ils doivent haïr les impérialistes et les ennemis de classe, garder toujours une haute vigilance révolutionnaire et se déterminer à combattre avec vaillance en cas d'attaque

ennemie, à l'instar des membres du Corps des enfants des années de la résistance antijaponaise et des membres de la Garde d'enfants de l'époque de la guerre.

Ils doivent cultiver par leur vie dans leur organisation l'esprit d'organisation et l'esprit de discipline et faire briller leur honneur d'appartenir à la glorieuse Organisation des enfants Kim Il Sung-Kim Jong Il.

Le serment que les membres de l'Organisation des enfants ont prêté devant la bannière de cette organisation est leur premier serment prêté à la patrie, et la vie de cette organisation constitue la vie politique qu'ils mènent pour tenir le serment.

Les membres de l'Organisation des enfants aimeront toujours l'Organisation des enfants, en feront grand cas, observeront consciencieusement la discipline de l'organisation et exécuteront sans faute les tâches assignées par elle.

Pour faire des membres de l'Organisation des enfants de véritables fils et filles de la patrie socialiste et des révolutionnaires dès leur âge, il faut accroître le rôle de ses ramifications et améliorer la direction de ses affaires.

Les ramifications de l'Organisation des enfants doivent mener substantiellement le mouvement visant à s'inspirer de l'enfance et de l'adolescence des grands Généralissimes et les Cinq formations et se renforcer sans cesse dans leur caractère révolutionnaire et leur fidélité absolue au Parti.

Elles consacreront de gros efforts à cultiver le collectivisme, l'autonomie et l'esprit d'initiative chez leurs membres pour en faire les protagonistes de la future puissance socialiste.

L'Union de la jeunesse a la lourde responsabilité de guider judicieusement les membres de l'Organisation des enfants qui font leurs premiers pas dans la vie d'organisation.

Elle doit diriger scrupuleusement l'Organisation des enfants conformément au degré de préparation et aux particularités psychologiques des membres de cette dernière et surtout aider avec soin les moniteurs de l'Organisation des enfants et ceux de ses détachements, maîtres responsables de classe, pour qu'ils puissent améliorer sans cesse les activités de l'Organisation des enfants avec un sens aigu des responsabilités et une haute compétence professionnelle.

Elle doit veiller à une constitution judicieuse des rangs des membres actifs de l'Organisation des enfants et à ce qu'ils militent en toute indépendance et avec initiative et servent de modèles aux autres membres de l'Organisation des enfants dans les études et la vie quotidienne.

Tous les membres du Parti et autres travailleurs doivent considérer et chérir les membres de l'Organisation des enfants Kim les trésors du pays et prêter une grande attention à l'éducation et à la formation de ceux-ci à titre de pédagogues et de parents d'élèves. L'attention et le soutien de la société entière doivent permettre à tous les membres de l'Organisation des enfants de devenir d'excellents bâtisseurs du pays.

Les organisations du Parti de tous les échelons doivent soutenir de toutes leurs forces les affaires de l'Organisation des enfants en les considérant Kim un problème d'importance lié au sort du pays et de la nation et à l'avenir de la révolution.

Camarades membres de l'Organisation des enfants,

L'avenir des membres de l'Organisation des enfants s'annonce infiniment prometteur, et une puissance socialiste où retentira haut le chant *Nous n'avons plus rien à envier au monde* vous attend.

Notre Parti, qui voit un avenir radieux de la révolution Juche dans les belles qualités morales, la vigueur et la gaieté des membres de l'Organisation des enfants, n'épargnera rien pour eux et défendra jusqu'au bout leurs rires de bonheur et leur avenir radieux.

Je suis fermement persuadé que tous les membres de l'Organisation des enfants répondront avec bonheur aux attentes de notre Parti et de notre peuple entier, en allant d'un pas ferme droit devant eux suivant le Parti derrière le drapeau de l'Organisation des enfants de Corée.

Bonheur et gloire aux membres de l'Organisation des enfants de Corée, nos successeurs dignes de confiance et l'avenir de notre patrie puissante, la Corée socialiste !